

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 5 FEVRIER 2024 A 18h.00

La 118^{ème} Assemblée générale de l'Union des Femmes de Nyon se déroule dans la salle du Conseil communal, place du Château à Nyon. Mme Eliane Jaccard, présidente, souhaite la bienvenue à l'assistance et à Mme Georgette Hans, notre présidente honoraire.

49 membres sont présentes et 20 membres se sont excusées. La liste des excusées a été lue par Mme D. Greub : Mmes Jacqueline Froidevaux, Catherine Fong Yong, Valérie N'Duhirahey, Monique Isenegger, Sylvia Graeser, Roselyne Luthi, Eliane Schwob Bronner, Sue Masson, Gilberte Parker, Beatrice Cortellini, Catherine Schmutz, Martine Dupré Perrin, Renée Henry, Anne-Marie Masson, Hedi Willi, Doris Moccia, Jillian Bircher, Sylvia Mennella, Simone Pythoud et Ester Iten.

1. Procès-verbal de l'AG du 21 février 2023 : Mme Jaccard remercie sa secrétaire pour sa rédaction et demande si c'est nécessaire de lire le PV étant donné qu'il a été envoyé par courrier soit par courriel. Le PV a été adopté sans modification.

2. Rapport de la présidente et de la responsable du troc :

Le 23 janvier : Monsieur le docteur Rolf Frischnecht a présenté l'association « Fragile » dont le but est de se préoccuper des personnes atteintes de lésions cérébrales.

Le 21 février : Assemblée générale 2023. Suite à cette assemblée, M. Christophe Widmer, secrétaire général de « Optima Solar » a exposé les buts de cette coopérative dont l'UFN est actionnaire.

Le 8 mars : Mme Béatrice Cortellini, membre de l'UFN, a présenté son association « AVVEC », aide aux victimes et violences en couple.

Le 16 mai : Visite du zoo de la Garenne à le Vaud.

Le 13 juin : Visite guidée du musée Patek Philippe à Genève

Le 29 août : La course annuelle a conduit les membres en car jusqu'à Bex pour y visiter les mines de sel, suivi d'un excellent repas à l'hôtel de la même ville. L'après-midi, les caves Morand à Martigny ont dévoilé leurs différents produits que nous avons pu déguster et acheter.

Le 27 septembre : M. Daniel Perler nous a conquis par l'évocation de l'escalade des 60 sommets de plus de 4000 mètres.

Le 24 octobre : M. André Joly, ancien pasteur à Nyon, a parlé de l'association Suisse-Liban et de la guerre au Moyen Orient.

Le 14 novembre : Nos membres aînées ont été réunies avec grand plaisir pour le deuxième « Café-thé gourmand ».

Le 28 novembre : Grâce à notre nouvelle membre, Caroline Demierre-Burri, une visite guidée au Château de Nyon a permis aux intéressées de se laisser guider dans l'exposition « Nyon en affiches ».

Le 12 décembre : la fête de Noël a été l'occasion d'écouter et de chanter avec l'ensemble de M. Aurélio Moccia.

Innovation : le comité a décidé d'organiser les conférences à 18h.00, les conditions météorologiques n'étant pas toujours agréables dès le mois d'octobre.

Le comité s'est réuni 8 fois. Mme E. Jaccard remercie tous les membres de leur participation active à faire de cette Union des Femmes de Nyon une association qui vit et perdure depuis longtemps.

Membres : au 31 décembre 2023, l'UFN comptait 156 membres. Malheureusement nous avons eu à déplorer le décès de fidèles membres : Mmes Viviane Lerch, Valentine Perrin, Claire Platt. La présidente a demandé à l'assemblée de se lever pour penser quelques instants à elles. Une de nos membres a démissionné pour cause d'entrée en EMS, après 35 ans de fidèle participation.

Cependant, grâce à 10 nouvelles arrivées, l'UFN est bien vivante et nous leur souhaitons la bienvenue à Mmes Corinne Parmentier, Catherine Schmutz, Susannah Jéquier, Anne-Marie Arzalier Sibylle Willi-Jaccard, Olivia Weisskopf, Mireille Schlaepfer, Christiane Zahler, Nicole Rentsch, et Danielle Noës.

Troc amical : la parole est donnée Mme Françoise Clerc, responsable du troc. En 2023, le troc a ouvert 37 fois et le total des ventes se montent à CHF 9'258.-. Les taxes ont rapporté CHF 2'006.-. Les dons (articles donnés et mis en vente plus la petite monnaie) se sont montés à CHF 703.-. Au mois de décembre, les fiches des clientes qui ne sont pas venues jusqu'en 2020 ont été supprimées et mis l'argent des articles vendus et non récupérés dans les dons. Cela représente un montant de CHF 1062.50.

Le reste des habits invendus, triés à fin mars et fin septembre ont été donnés à Mme Schlatter pour l'Escale à St. Prex et à 2 personnes pour le Cameroun. Mme Clerc nous rappelle aussi que l'annonce du troc figure régulièrement sur les sites internet de la Côte et de l'UFN et remercie toutes ses collaboratrices pour leur travail et la bonne ambiance qui y règne.

3. Adoption des rapports d'activités : Il n'y a pas de questions, la présidente demande de bien vouloir accepter les 2 rapports en levant la main. Les rapports ont été adoptés.

4. Présentation des comptes 2023 par Mme G. Hanhart pour l'UFN et du troc par Mme F. Clerc : Mme G. Hanhart prend la parole pour annoncer que le total du bilan se monte à CHF 44'277.66 et que le compte de résultat présente un déficit de CHF 5'230.30. Puis Mme F. Clerc nous informe que le montant pour le troc se monte à CHF 10'253.30 et que le compte de pertes et profits présente un déficit de CHF 39.40.

5. Rapport des vérificatrices des comptes : Mmes Spaeth et Gargantini, vérificatrices, nous lisent leur rapport déclarant les comptes parfaitement tenus et exacts. Elles remercient Mmes Hanhart et Clerc de leur travail précis et proposent d'accepter les comptes de l'UFN et du troc.

6. Adoption des comptes de l'UFN, du troc et décharge au comité et aux vérificatrices : il n'y a pas de question. Les comptes sont adoptés et décharge est donnée au comité, aux vérificatrices, et au troc.

7. Nomination d'une vérificatrice suppléante : Mme M. Spaeth laisse sa place à Mme A. Gargantini comme 1^{ère} vérificatrice, Mme H. Lasser est 2^{ème} vérificatrice et Mme A.M Arzalié comme suppléante. (Mme Blancke sera suppléante pour l'année suivante).

8. Election du comité : les statuts de l'UFN précisent que les élections du comité ont lieu tous les 2 ans. Le comité est composé de
Mmes Arlette May vice-présidente
Danielle Greub secrétaire

Ginette Hanhart trésorière-caissière

Olga Rosé représentante du troc

Eliane Jaccard présidente. Toutes se représentent. La présidente propose d'élire au comité Mme Caroline Demierre-Burri. Mme Demierre a déjà participé à quelques comités et a montré un vif intérêt pour l'UFN. La présidente demande à Mme Demierre de se présenter. Mme Maye présente Mme Jaccard à l'élection. L'Assemblée générale vote à l'unanimité l'élection du comité tel que présenté, puis Mme E. Jaccard annonce qu'elle renoncera à son poste à la prochaine assemblée générale 2025.

9. Accueil des nouvelles membres : chaque nouvelle membre a reçu une rose ainsi que les vérificatrices des comptes et les membres du comité. Mme E. Jaccard profite aussi pour féliciter les membres qui sont fidèles à l'UFN depuis :

20 ans : Mmes Bossert et Perroud

25 ans : Mmes Kneubühler et Burki

45 ans : Mme Marie-Louise Lugeon

Propositions et divers :

Mme Geneviève Henet a proposé d'aller voir l'atelier « les perles du Léman » à Saint-Gingolph.

Mme G. Hans a proposé de soutenir l'association « Taller de los ninos au Perou ». Mme Agthe, aussi membre de cette association, nous a envoyé les informations la concernant.

La 118^{ème} Assemblée générale étant terminée, Mme E. Jaccard présente Mme Möhl-Pignatelli, directrice de la fondation « Planète enfants malades » et qui va nous parler de cette fondation qui a pour mission d'améliorer le quotidien des enfants et adolescents qui sont hospitalisés dans les services de pédiatrie du CHUV. La soirée se termine par un apéritif.

Prochaine conférence : le lundi 11 mars. M. Guillaume Poisson nous parlera du Major Davel, décapité il y a 300 ans à Lausanne.

La présidente : E. Jaccard

La secrétaire : D. Greub

5 février 2024

